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ACTA DA RE.UNIÃO ORDINJOUA DE 1419/1916 

No ~ catorze de Setembro de mil noveoentos e setenta e seis, nes

ta cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reunã.õe s da Câ

mara Munioi pa l , reuniu ordinariamente a Comissão Administrativa da mesma Câma

r a Municipal, sob a presi dência do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira Sardo e 

com a pr esença dos Vi ce-Pr esi dent es Srs. Carlos Alberto da Silva Jerónimo e 

Or lando Moreira de Campos Cruz e os Vogai s Srs, Dr. Joaquim Ant6nio Calheiros 

da Silveira, Dr. Armando Suoena Seabra e Dr . Gilberto Parca Madaíl. - - - - -

Deolarada aberta a reunião pelo Senhor Presidente, foi aprovada can 

dispensa de l eitura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada. - - 

Em se guida foi deliberado oonsiderar devidamente justificadas as 

faltas dadas pelos Vogais Srs. João Evangelista Vieira Sarabando, Alberto Go

mes de Andrade e Alfredo do Sameiro Pereira Bacelar Alves, sendo dado iníoio 

aos t r abalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Mercado de Manuel Firmino - Arrematação de lo,ias - De harmonia com 

a deliberação tomada em reunião ordinária de 7 de Setembro corrente e editais 

publi cados para o efeito, o Sr. Presidente mandou pOr em arrematação o direi

to de ocupação da loja 02. 24 do Mercado de Manuel Firmino. - - - - - - - - 

Ap6s sucessivas licitações, foi a mesma adjudicada ao Sr. Jaime Ro

drigues dos Santos, morador na Rua das Flores, 02.2, em Mataduços, e destina

da a talho, pela importância de 166 000$00. - - - - - - - - - - - - - 

Mais foi deliberado, ao abrigo do disposto na parte final da obser

vação primeira do Capítulo XIII, Secção ~., da Tabela de Taxas e Licenças em 

vigor nesta Câmara Municipal, permitir o pagamento daquela importânoia em três 

prestaçOes mensais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lioenças de loteamento - Foi presente o prooesso de obras 02. 26/75, 
em que Alfredo Ferreira 'de Almeida e Ant6nio de Almeida requ~ o loteamento 

de um terreno situado à margem da E.N. 235, em S. Bernardo. - - - - - - - - 

Em face dos pareceres emitidos pela Direcção-Geral dos Serviços de 

Ur bani zação, homologados por despacho de Sua ~. o Secretário de Estado da 

Habitação e Urbanismo, foi deliberado, por unanimidade, indeferir o pedido 
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de loteamento. - - - 

Ocupação da via pública - Foi presente um requerimento em que Abí

lio Ernesto de Meneses solicita autorização para instalar um quiosque para ven

da de tabacos, jornais, livros, revistas, valores selados, lotarias e outros 

artigos inerente..s ao ramo, na plaoa central ela Praça do Marquês de Pombal. - 

Dado que já em 6 de Junho de 1972 houve uma deliberação respeitante 

a idêntico pedido para aquela zona, foi deliberado, por unanimidade, que o re

queriment o viesse a nova reunião, acompanhado do processo respeitante a Ambr6

si o da Silva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Funcionalismo municipal - nomeações - Foi presente o processo de 

concurso para pr ovimento do lugar de terceiro-oficial da secretaria deste cor

po adminis t rativo, do qua l consta, como única concorrente, Maria Isabel Gomes, 

clas sificada com de z val ores no respectivo concurso de habilitaç~o. - - - - 

Depois de ter tomado conheciment o do teor do ofício ndmero cinco 

mil cento e dezanove, datado de quatro de Setembro corrente, da Direcção de Ser

viços de Ges t ão de Pessoal e de Expediente Geral, transmitido pelo Governo Ci

vi l de Aveiro, a CoIDissão Administrativa deliberou, por unanimidade de votos, 

nomear a candidat a Maria Isabel Gomes para o referido lugar de terciro-ofioial, 

não sendo adoptada a votação por escrutinio secreto, nos termos do artigo 3432'1 

§ 12., do Código Administrativo, por não concordar com esse processo de vota

ção. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mai s deliberou, também por unanimidade, solicitar que oportunamente 

seja proferido o despacho a que se refere o 02. 2 do artigo 12. do Decreto-Lei 

02. 1?IJ/76, de 14 de Fevereiro, por forma a que o terceiro-oficial, interine, 

Graciete Mi guéi s Picado, passe à situação de supranumerário, no cargo que aetu

almente desempenha. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Esta deliberação foi aprovada por minuta, no final da presente reu

nião, para execução imediata, nos termos do § 12. do artigo 3542. do C6digo 

Administrativo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Reposição - Foi autorizada a reposição da importância de 690$00, a 

efectuar pela Imprensa Nacional - Casa da Moeda, respeitante a impressos que 

não f orneceram, por ainda possuirem modelos antigos. - - - - - - - - - 

Edifício comercial - AlUguer de lojas - Foi presente uma carta da 

Tomotor - Sociedade de Representações, ~., a perguntar se a Câmara acha al
gum inconven1&nte em que a firma trespasse à Desportolândia - Artigos Desporti
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vos, ~., para a venda de artigos de campismo, a loja comercial com os nQs. 

3 e 4 da Rua do Clube dos Galitos. - - - - - - - - - - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado comunicar que não se vê inoonve

niente em que o estabelecimento seja trespassado para a venda de artigos de 

campismo, t al como ~ solicitado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Orçamentos - Foi presente e aprovado provisoriamente o orçamento 

segundo suplementar ao ordinário para o corrente ano, da zona de Turismo, o 

qual apr esent a , quer na reoeita, quer na despesa, o valor de 204 229 f~o. - - 

Deverá f icar exposto ao público, durante 8 dias, nos termos do ar

tigo 684.2. do C6digo Admi nist r at i vo, e ser novamente presente à Câmara, para 

aprovaçã o definitiva . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Circos - Foi presente um requerimento em que Abraão Modesto, pro

priet ário ao "Bruxelas Circus " , solicita autorização para instalar o seu circo 

no largo do Rossi o, a partir do dia 24 de Se tembro corrente, sendo deliberado, 

por unanimidade, informar que não há possibilidade de satisfazer a pretensão, 

em virtude do r ecint o estar ocupado com a exposição da "Agrovouga". - - - - - 

Autom6veis de aluguer - Foi presente um requerimento em que Manuel 

Luís de Almei da solicita lhe seja passada declaração com a indicação do local 

da freguesia de Aradas, onde o autom6vel ligeiro de passageiros, de aluguer, 

lioenciado nos termos do Decreto-Lei n2. 225-A/76, de 31 de Março, deverá fi

oar à disposição do público. - - - 

De harmoni a com a informação prestada pela Junta de Freguesia de 

Aradas, foi deliberado, por unanimidade, fixar para estacionamento do referido 

veí cul o, o local situado junto do edifício da sede daquele corpo administra

tivo, imediatamente a seguir à paragem dos autocarros. - - - - - - - - - - - 

Arranque de eucaliptos - Foi presente um ofício em qae o Presiden~ 

te da Comissão Administrativa da Freguesia de Esgueira indica os Srs. Jos~ 

Marques Nogueira, Jos~ da Cunha Carvalho e Manuel Marques da Silva Banca para 

fazerem parte do júri avindor daqnela freguesia. - - - - - - - - - 

Nos termos do Decreto-Lei n2. 2&:>40, de 14 de Setembro de 1937, foi 

deliberado, por unanimidade, nomear os referidos cidadãos para constituirem o 

júri avindor da freguesia de Esgueira, sendo o primeiro como presidente. - - 

Mais foi deliberado, por unanimidade, que este júri avindor actue 

em todos os processos que ocorrerem na freguesia, durante 3 anos, devendo ser 
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notificados para prestarem juramento. - - - - - - - - 

Funcionalismo municipal - horário de trabalho - Foi presente um 

requerimento em que o chefe dos serviços de turismo desta Câmara Municipal, 

Diamantino Manuel dos Reis Dias, solicita que lhe seja permitido prestar o seu 

trabalho por forma a poder frequentar o 22. ano do curso de Francês - Portu

guês do Departamento de 1:ínguas e Cultura Modernas da Universidade de Aveiro. 

o requerente solicita, ai nda que, de futuro, não seja exígida aos 

trabalhadores a ut i l i zação de papel selado para endereçar petições - respei

t ante s a assunt os labor ai s - à Comissão Administrativa da própria autarquia 

local em que exercem as suas funções. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A Comissão del i ber ou , por unanimidado, deferir a pretensão relativa

mente ao horário de serviço~ por forma a frequentar as aulas que pretende, e 

proceder a o est udo do pedido formulado na parte final do requerimento em causa, 

a f im de , oport unamente, ser t omada uma resolução. - - - - - - - - - - 

Ensino Preparatório - O Vice-Presidente Sr. Carlos Jer6nimo deu a 

oonhece r que est i Ver am na Câmara alguns técnicos do MEIG, a tratar dos proble

mas relacionados com a instalação das escolas preparatórias da Costa do Vala

do, Eixo e Gacia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Também deu a conhecer que em Cacia não foi possivel deparar com ter

reno adequado, na Costa do Valado foi sugerido um local considerado convenien

te e em Eixo existe um terreno, que foi visitado, que serve para o fim em vis

ta e que o proprietário se dispõe a vender. - - - - - - - - - - - - - - - - 

O Sr. Vice-Presidente pÔs à consideração dos membros da Comissão a 

oportunidade, ou não, de se entrar em negociações com o proprietário deste 

terreno, embora não seja prioritário em relação aos restantes, sendo delibera

ao, por unanimidade, que se procure chegar a acordo com aquele proprietário, 

com vista à aquisição amigável do im6vel. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Oompanhia Portuguesa de Celulose - Foi novamente abordado o proble

ma da canalização dos esgotos da Celulose, que já havia sido tratado em reu

nião de 24 de Agosto findo, problema esse sobre o qual o Engenheiro Director 

da Junta Aut6noma do Porto de Aveiro, Sr. Eng2. João de Oliveira Barrosa ti

nha prestado amplos esclarecimentos antes do inicio desta reunião. - - 

Sobre este assunto o Vice-Presidente Sr. Orlando Cruz emitiu a opi

ni ão de que se deveria promover um plenário em que interviessem as populações 
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e entidade s directamente interessadas e ligadas ao problema da poluição pro

vocada pela Celulose nas povoações circundantes, no Rio Vouga e na Ria de 

Aveiro, com vista a um perfeito conhecimento das soluções a adoptar. 

Depois de uma troca de impressões, a Comissão deliberou, por unani

midade, considerar como prioritária a obra de desvio dos efluentes da Celulo

se, por forma a·libertar a zona de Vilarinho dos inconvenientes da poluição, 

e considerar que deveria ser efeotuado um plenário das pessoas interessadas e 

l i gadas a o problema, em que interviessem também técnicos de reconhecido inte

resse para o debate da ~estão , nomeadamente do Instituto de Biologia Mar!ti

ma, da Comissão Naci ona l Contra a Poluição do Mar, e da Secretaria de Estado 

do Ambiente . - - - - - -.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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